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令和４年度 第１回 実行委員会だより 

 
 

以下の通り実行委員会を行いましたのでお知らせいたします。 

 

 
 

 

日 時：令和４年４月２８日（木）９：３０～１０：３０ 

場 所：図工室 

参加者：教 職 員≫校長先生、副校長先生、育成室（行方先生） 

役員・委員≫会長、副会長４名、書記４名、会計２名、令和３年度会計１名、 

       学年代表委員３名、広報委員２名、校外委員２名、推薦委員２名、 

       保健厚生委員３名 

 

 
 

◆第１回 実行委員会開会の挨拶（副会長：但野） 
 

・第１回実行委員会開会の挨拶 

・資料の確認 計７部 

 ・令和３年度大塚小学校 PTA 決算報告書 

・令和４年度大塚小学校 PTA 予算案 

・令和４年度本部・各委員会年間活動計画 

・令和３年度部活動報告・令和４年度年間活動計画 

 ・役員および委員選出に関する細則の改定提案書 

 ・Google ドライブの禁止事項 

・令和４年度 PTA 役員・会計監査委員・常置委員名簿 

 
 

◆会長ご挨拶（会長：長谷川） 
 

コロナ禍ではあるが、幸い大塚小では大禍なく子どもたちも過ごせているかと思う。 

GW で再び感染が広がる可能性はあるが、 

これまで通り感染対策をしっかりやるということが重要かと思う。 

今年度の方向性として、できる限り実施できる行事は行っていこうという流れにある。 

コロナの症状も軽症になってきているが、完全に安全とは言い切れない。これまで通り感

染対策を続けて欲しいと願う。 

 

 
 

◆校長先生ご挨拶 
 

４月もあっという間に終わり、クラス替えではじめはバタバタしていたが、 

落ち着いてきた。会長も仰っていたが、子どものイベントはできる限りやる。 

八ヶ岳・魚沼の移動教室、防災宿泊体験も実施する予定でいる。 



実地踏査として５年の担任が八ヶ岳に行ってきた。私も魚沼に行ってきた。 

今も桜が綺麗に咲いており、山のキャンプ場には雪も積もっていた。 

子どもたちに有意義なものになればと思う。 

１学期には運動会がある。低学年中学年高学年に分かれての開催となるが、 

また PTA の皆さまにもご協力をいただいて進めて行きたいと思う。 

大きな行事を通して子どもたちは成長すると思う。 

子どもたちの成長を皆さまに見ていただきたい。 

 

 
 

◆副校長先生ご挨拶 
 

初めまして。まだ分からないことも多いが、学校の行事や PTA 活動等、 

円滑に充実したものになるように、精一杯つとめて行きたいと思う。 

 

 
 

◆育成室よりご挨拶（行方先生） 
 

育成室は新校舎の完成にともない１１月に引っ越しした。 

今年度は、生徒５５名、職員８名で運営している。 

部屋は広くなったが、今までにない大人数。待機の子もまだいる。 

毎日必死になってやっている。校長先生、副校長先生に相談にのっていただき、 

学校内をお借りして運営できておりありがたく思う。学校の様子を知りたいので、 

今後土曜日開催以外の３回は実行委員会に出席したいと思う。 

 

 
 

◆役員・委員紹介（副会長：但野） 
 

内容省略 

 

 
 

◆今回の議題（８項目） 
 

〇議題① 令和３年度決算報告および令和４年度予算案について（令和３年度会計：小見、

会計：斎藤） 

 

①ー１ 令和３年度決算報告（令和３年度会計：小見） 

 

１．一般会計 

 特記事項としては、 

 ・（Ｂ）ー７   慶弔費 

  名誉会員廃止に伴う記念品が予算をとっていなかったため、マイナス。 

  令和３年度第３回実行委員会にて承認済。 

 ・（Ｂ）ー１０  特別活動費 

 邦楽鑑賞会が予算をとっていなかったため、マイナス。 

 令和３年度臨時実行委員会（９／２１開催）にて承認済。 

 ・（Ｃ）ー１６  親子スポーツ大会費 

  開催がなかったため「０」 

 ・（Ｆ）ー２２  予備費 

  年度末に備品会計から出すべきところを借入して備品を購入したため、計上。 

２．積立会計 



PTA 会議室の引っ越しにともなう備品購入のため、支出発生。 

以上。 

 

①ー２ 令和４年度予算案について（会計：斎藤） 

 

 特記事項としては 

  収入の部 

  ・親子ふれあい教室補助金 

   PTA が教育委員会と共催して実施するふれあい教室の開催に必要な経費への、 

   区からの補助金にあたる。大塚小では花育等の花代等にあてられている。 

  支出の部 

  ・（Ａ）ー１  消耗品費 

   印刷機廃棄につきインクが不要になったため、マイナス。 

  ・（Ａ）ー２ 通信運搬費 

   摘要項目に加え、ZOOM ライセンス料等が加わり、プラス。 

   

       ・（Ｂ）ー７  慶弔費 

   名誉会員廃止にともない、マイナス。 

  ・（Ｂ）ー８   親子活動費 

   児童数増加にともない、プラス。 

  ・（Ｂ）ー９   防災宿泊費 

   今年度の４年児童数が減少のため、マイナス。 

  ・（Ｂ）ー１０ 特別活動費 

   児童数増加にともない、プラス。 

  ・（Ｂ）ー１１ 安全対策費 

   教室数の増加と相場に合わせて加湿器リース代の増額を加味し、プラス。 

  ・（Ｂ）ー１２ 図書費 

   昨年度まで地域学校協働本部から補助があった図書修繕費が廃止されたため、 

   補填分として、プラス。 

  ・（Ｂ）ー１３ 児童奨励費 

   児童数増加にともない、プラス。 

  ・（Ｃ）ー１８ 協議会分担金 

   児童数・家庭数増加にともない、プラス。 

以上。 

 

 

〇②令和４年度本部・委員活動計画について 

 

１ PTA 本部（副会長：吉田） 

 

昨年度と大きな変更はないが、今年度から当校がコミュニティスクールに 

指定されたため、学校運営協議会に会長と副会長１名が参加する予定。 

PTA 主催の企画（昨年度は邦楽鑑賞会）を今年度も開催予定であるが、 

時期や内容は未定。漢字検定・算数検定も開催予定だが、時期等を調整中。 

以上。 

 

２ 学年代表委員会（学年代表委員：阿部） 

 

昨年度と大きな変更はない。 

学校運営協議会は、PTA 本部が出席するため出席の予定はない。 

ベルマークの運動説明会が中止のため、GW 明けに HP で開催されるバーチャル説明会に 

参加予定。 

ベルマークの物品購入について、今年度は先生方と相談の上購入を予定している。 

以上。 

 

３ 推薦委員会（推薦委員：佐々木） 



 

今年度は、PTA 会長の選出を行わなければならない。 

例年通りの流れで選出したいと思う。 

以上。 

 

４ 保健厚生委員会（保健厚生委員：北条） 

 

昨年度に続き給食試食会も中止の予定であるが、代替のイベントを検討している。 

昨年度はドッジビーだった対抗戦が、今年度はボッチャの対抗戦となっている。 

以上。 

 

５ 広報委員会（広報委員：池田） 

 

昨年度と大きな変更はない。 

以上。 

 

６ 校外委員会（校外委員：飯島） 

 

例年通りの活動予定。今年度からは町会のイベントも再開されるかと思うため、 

町会と連携をとって進めていく。 

以上。 

 

 

〇議題③ 令和３年度部活動報告・令和４年度年間活動計画について（副会長：川西） 

 

年間計画において、５月のスポーツ３部主催イベントは延期の予定。 

保護者の交流を目的に企画しているものだが、今後開催方法を検討していく予定。 

活動報告において、昨年度、体育館が使用できない時期が長かったため、 

３部ともに他校での合同練習等を行っている。 

バレーボール部の収支報告について、 

来年度、バレーボールのネットを購入したいと考えており予算へ計上しているが、 

ネット等の備品は PTA のみでなく他団体との共有品であるため、他団体と購入か、 

区へ申請しての購入かを検討していただいている状況である。 

以上。 

 

 

〇議題④ 役員および委員選出に関する細則の改定提案について（副会長：川西） 

 

PTA スポーツ３部の各部活の部長に関しては、委員経験と同等の扱いとし、 

委員実績と同様にカウントし、かつ、部長就任期間は本部役員および委員の 

就任免除としていただきたいという提案内容となる。 

 

部長は部長業務に加え、毎週の部活動への出席、他校とも都度人数調整等を 

実施しており、実質の活動時間制約が多いため、 

部長就任期間の本部役員や委員の両立は負担が大きい。 

スポーツ３部は PTA 会員のための交流のイベント等も企画し、 

保護者の交流を促す取り組みを今後も続ける予定である。 

一方、近年コロナの状況もあり、部員が減っており、部長の負担が大きく、 

引継ぎに難航している。 

委員同等のメリットがあることで、少しでもスポーツ部への参加と、 

部長職への前向きな就任を促したい。部活動は土日がメインであり、比較的男性や 

平日勤務者も担当しやすいため、男性や平日忙しい方の PTA 参加が促進できることも 

期待される。 

こうした点から、今回の改定を提案する。 

細則の変更点は、配布資料『文京区立大塚小学校  

PTA 役員および委員等選出に関する細則』参照のこと。 



以上。 

 

規約細則は、実行委員会で協議・検討し改定することができるため、 

改定に関する審議を実施。 

⇨全員の挙手を確認できたため、承認を得たものとする。 

 

 

〇議題⑤ 委員の Google ドライブ運用について（副会長：川西、書記：酒井） 

 

１ 概要について（副会長：川西） 

  

委員会では、これまで USB や個人のドライブにて委員会関連のデータを保管していた。 

それにより、書類関連の作業が偏ったり、個人のドライブに負荷がかかるという 

課題があったため、今回、希望のあった委員会では Google ドライブの運用を開始した。 

共同編集や業務分担が行いやすくなり、役員とのやり取りも円滑になると考えている。 

運用方法やルールについて、改めて説明したい。 

 

２ 運用ルールについて（書記：酒井） 

  

運用を始めるにあたり、権限付与等、委員の皆様に協力いただいたことに感謝する。 

活動を柔軟に行えるよう、委員への権限は自由度が高いものを付与している。 

そのため、情報管理の点で次の操作を禁止とする。 

まず、共有設定の編集機能は使用しない。 

共有設定を編集することで PTA 外部者が情報を閲覧できる状況になりかねないので、 

禁止とする。 

次に、リンクを共有する際は「制限付き」で行うこととする。 

くれぐれも、不特定多数に情報が公開されることがないよう、お願いする。 

以上の禁止事項に関しては、ドライブを利用する委員全員へ後日メールにて連絡する。 

以上。 

 

 

〇議題⑥ 本部からのメールの宛先について（副会長：川西） 

 

現在、PTA 本部から２名以上の宛先にメールを送る場合、 

Bcc で送るルールとなっており、それにより委員全員に共有されたのかが不明、 

また返信の状況も周囲が分からないという課題があることが判明した。したがって、 

情報共有を円滑にするため PTA ルールを見直し、委員や役員同士のメールの場合は、 

To または Cc でやり取りさせていただく運用に変更させていただきたいと思う。 

ただし、不特定多数のメールの場合はこれまで同様 Bcc とする。 

尚、個人情報保護の観点に関しては、メールアドレスをお預かりする際、 

Google フォームにおいて”委員同士の連絡を取り合うために”という利用目的は 

理解をいただいているため、変更に際し、改めて共有の許可をいただく予定はない。 

ただ、本日欠席の方もいるため、各委員会にて本件の共有をお願いする。 

以上。 

 

 

〇議題⑦ 当初総会について（副会長：吉田） 

 

今年度の当初総会を以下の通り実施する。 

 ・５月７日（土）１３：３０〜 

 ・現地と ZOOM でのハイブリッド開催 

 ・Google フォームでの審議・回答・採集 

  各委員会と各部活のからの出席者は現地参加とする。 

  各委員会からも簡単にご説明いただく。 

 

 



〇議題⑧ 運動会について（副会長：川西） 

 

みどり大運動会のお手伝いについて 

⇒役員と保健厚生委員で行う予定。後日委員長に連絡。 

 

 

 
 

◆第１回 実行委員会閉会の挨拶（副会長：但野） 
 

・第１回実行委員会閉会の挨拶 

・令和４年度第２回実行委員会のアナウンス 

 ５月２３日（月）実施。 

 各委員会へ活動報告書の提出依頼。 

 

 

 

 

以      上 


